

HIPOTECAS

El servicio de mediación de Nules paraliza un desahucio

M. MIRA
NULES

La Plataforma Antidesahucios de Nules anunció la semana pasada una movilización para evitar el desalojo inminente de una vecina de la localidad, pero finalmente la desconvocaron al conocer que el servicio de mediación hipotecaria, puesto en marcha por el Ayuntamiento en el 2016, había conseguido paralizar la ejecución del desahucio.

Como confirma el concejal de Vivienda, Antoni Romero, la solicitud de mediación llegó al servicio que se presta en colaboración con el Colegio de Abogados de Castellón a finales del 2016, cuando el proceso «estaba muy avanzado». Una repentina enfermedad de la afectada dejó en suspenso los trámites hasta que el mes pasado la mujer acudió de nuevo al Ayuntamiento informando de la notificación de desahucio. Se inició la negociación con la entidad bancaria y se solicitó una moratoria al juez que ha sido estimada, de ahí la paralización. ≡